

(4月号) 208号

発 行 日:令和5年4月28日

編 集:総務部

「気付き、考え、行動する」

校長 田中 康一郎

この度、甲佐高等学校長を拝命しました田中と申します。歴代の校長先生方の学校経営を参考にしながら、地域との連携を深め、子供たちが安心・安全に登校でき、楽しんで生活できる学校運営を行ってまいります。どうぞよろしくお願いいたしま

す。また、コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため縮小、自粛してきた学校行事等を今年度はコロナ禍前に戻していく予定です。ご理解いただき、ご協力とご支援をお願いいたします。

さて、4月当初、本校野球部と御船高校、矢部高校野球部との合同チームでの春の大会、女子バレー部員6人での県会長杯大会の応援に行きました。共に保護者の応援に元気付けられていました。日頃の練習風景から見ていましたが、緊張しながらも自分のプレーを出していたように思います。他の部活動も顧問の先生方が部員と共に練習を頑張っている様子を見ていて、6月の高校総体・総文祭や7月の夏の大会が楽しみです。

4月19日、20日には、国立阿蘇青少年交流の家で1年生の宿泊研修を実施しました。19日に校長講話があり、入学式で話した『気付き、考え、行動する』ことについて、詳しく説明しました。始業式では、在校生にも話しましたが、周囲の人から支えられていることに『気付き』、相手に「感謝」でき「ありがとう」の言葉が言えるようになってください。『よく考える』ことができれば、友人や保護者、先生方に「相談」できます。相談できる人を作ってください。最後に、「勇敢な心」を持って、『行動』できるようになってください。とメッセージを送りました。

今年も「夢実現~百見は一験に如かず~」を教育目標のスローガンに挙げています。子供たちの「夢実現」のため、保護者の皆さんと共に努めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

ご入学おめでとうございます

4月10日(月)入学式が行われました。校長先生は式辞の中で、これから高校生活を送るうえで心に留めておいてほしいことを話されました。新入生代表宣誓では代表の生徒が「これから3年間、時には迷うことや苦しい時があるでしょうが、私たちは



甲佐高校の一員であることに 誇りと自覚を持ち、今ここにいる仲間とともに乗り越えていき たいと思います。そして、お互 いに高め合いながら、充実した 高校生活を送ることをここに誓 います。」と述べました。

新任式、始業式

4月10日(月)に新任式が行われました。 今年度本校には校長先生をはじめ5名の先生 方が赴任されました。新たなチームで頑張り たいと思いますので、今年もどうぞよろしく お願いします。

新任式に続いて 始業式が行われ、 新年度がスタート しました。気持ち も新たにこの一年 頑張っていきまし ょう!



甲佐スランド「こうさもん」

ビジネス情報科の生徒の創意工夫を集結して生ま

れた『ニラみそあられ』が、令和5年 4月1日から令和10年3月31日まで、甲佐ブランド「こうさもん」として認定されました。これからもよろしくお願いします。





部活動紹介

4月12日(水)に、部活動紹介が行われました。 ひとりでも多くの新入部員を獲得するため、それぞれの部が工夫を凝らした紹介をしていました。













【運動部】野球、クライミング、テニス、バドミントン、女子バレーボール、陸上 【文化部】放送、ボランティア、美術、商業、カルチャー、音楽

少ない人数ながらみんな頑張って活動しています!



龙 面 斌

4月12日(水)に、新入生と在校生の対面 式が、松橋西支援学校上益城分教室のみなさん

と一緒に体育館で行われました。3年生による各科・コースの紹介や上益城分教室のみなさんによるクラス紹介、新入生代表の挨拶などがありました。



スポフェス舘 回 式

4月12日(水)、対面式後に赤団、青団に分かれて結団式がありました。今年も5月13日(土) 開催の体育大会を始まりとして12月まで続くスポーツフェスティバルがスタートします。





1年生宿泊耶修に行って来ました



4月19日(水)から1泊2日で、国立阿蘇青少年 交流の家において集団宿泊研修が行なわれました。初 日の午後は校長先生の講話など高校生活をスタートす るにあたり大切なことを学びました。夜はカードゲー



ムなどで、同級生同士、親しくなることができました。二日目のハイキング は少し疲れましたが、歩きながらいろいろな人と話ができました。親しい同 級生も増え、これからの高校生活を頑張ろうと思いました。